

Kinder, Kinder,

riecht ihr das auch? Plätzchenduft liegt in der Luft, Adventskalender werden vorbereitet - jetzt geht es mit großen Schritten in Richtung Weihnachtszeit. Auf meiner Baustelle geht es mit Weihnachtswichtelschritten Richtung Umzug, jippie! Endlich kann man so richtig erkennen, dass die Baustelle verschwindet und mein Umzug kurz bevorsteht. Es sind schon Möbellieferungen eingetroffen und die Dreckberge und Baumaterialien werden weniger. Ach, wie ich mich schon freue es mir hier so richtig gemütlich zu machen!

Als ich gestern meine Baustelle etwas aufgeräumt habe bin ich über ein paar Steine gestolpert. Glaubt mir, es ist nicht gut, hier zu schreiben wie ich kleines Wichtelmädchen über meinen eigenen Saustall geschimpft habe....

Aber dann, als ich mich wieder beruhigt habe, ist mir aufgefallen wie schön die Steine doch sind und ich habe mir ein paar davon zur Seite gelegt.

Nach getaner Arbeit habe ich mir die Steine hergeholt und meine wasserfesten Stifte aus einem meiner Umzugskartons gekramt. Der Fantasie sind dabei keine Grenzen gesetzt, versucht es auch aus, man kann die Steine wunderschön weihnachtlich gestalten. Sterne, Wichtel, Eisbären, Muster, wie ihr wollt, es macht so viel Spaß und jeder Stein wird durch eure Hände zu einem magischen Weihnachtsstein. Wenn ihr solche Steine bemalt und aufs Fensterbrett legt weisen sie zu Weihnachten dem Christkind und dem Weihnachtsmann den Weg zu dir.

So, und jetzt werkele ich weiter an meinem Haus, das ich pünktlich zum 1. Dezember hier einziehen kann.

Malerische Grüße

Eure Runa

Nr. 4